

# 高台だより

手をつなごう 高台自治会で！

高台自治会  
“ふれあい都市長岡京”  
高台地区市民運動実践協議会  
発行責任者 畑 健 二  
編集担当者 山 本 律 学  
江 川 学  
No. 254 08年02月20日

## 定例総会へ向けて 準備が始まります。

平成20年度高台自治会定例総会は 4月12日(土)に開催されます。  
これに向けての諸準備のうち常任委員の立候補と推薦の申し出を受付けます。  
自治会活動を手伝ってみようとお思いの方、また、ぜひあの方に、あの方なら…、と思う方が  
おられましたら、常任委員またはブロック委員までお申し出ください。  
立候補および推薦の受付締切は 3月5日(水) です。

高台住民の高齢化が、自治会活動のいろいろな面で切実な問題として出てきています。  
自治会活動が無気力になりマンネリ化することを憂えます。  
そうならないために、新しい考え方や視点をお持ちの方が参加してくださることを期待します。  
総体に女性の方の活動が活発です。男性を追いまわすような女性の参加を期待します。

\*\*\*\*\*

## 各部会からの報告とお知らせ

### 1. 環境部会

旧下水道本管と各戸最終柵の閉塞・撤去工事

40年にわたって使用してきた阪急不動産所有の下水道本管、マンホールの、公共下水道の  
供用開始に伴う、閉塞(埋戻し)工事、各戸最終柵の撤去または閉塞工事が行われます。

① 本管、マンホールの閉塞、埋戻し工事

地面の下に空間(空洞)があると、将来、地盤沈下や土砂崩れの恐れがあるので、  
本管は火山灰(ベントナイト)系のセメント溶液を流しこみます。

マンホールは舗装部分(厚さ60~80cm)を除去し、砕石で埋め戻します。

1日の工事は約80mの予定。

② 各戸の最終柵の撤去または閉塞工事

最終柵は各戸によって条件が異なるので、撤去するか枝管を含む管内にセメント  
を流しこみます。

・事前に工事業者(森組・胸にID札をつけている)が、承諾書を持って印鑑を  
もらいに各家庭を訪問します。くわしくはそのときにお尋ねください。

③ バス通りの工事

本管とマンホールが道路中央に埋設されているので、夜間工事になります。

(午前0時~同5時)

工事はゴールデンウィークと、学校の夏期休暇の一時期に行います。

- ④ 工事期間 2月25日から約6ヵ月間  
4丁目から工事を始めます（傾斜の上のほうからセメントを流し込むため）
- ⑤ 各戸の前の道路工事は、舗装と表土の撤去、本管・マンホールのコンクリートによる埋め戻し、砕石による埋め戻し、仮舗装、本舗装など断続して5回ほど行われますが、車両規制などは1週間前にはお知らせします。
- ⑥ 交通誘導員は工事箇所の両端に配置します。通学路では特に気をつけます。

## 2. 防犯防災部会

1月16・17日の朝8時10分から40分、1月18日の午後3時10分から40分の間、西乙訓高校PTAと共同で自転車通学の実態調査を行いました。

自転車は歩行者と同じ感覚で走っていることがわかりました。道路を横に並んで走るなど、歩行者よりマナーが劣る面があります。

バスに乗ると「自転車に乗ればあなたもドライバー…」という車内放送が流れます。あれはひょっとしたら、自転車通学生を念頭において流している放送ではなかろうかと思うくらいです。

## 3. IT推進部会

部会を発足させた当初から目的の一つに「高台自治会のホームページ」の立ち上げがありました。最近『工事中』として、ごく一部を流しはじめました。

<http://www.taka-dai.com/> を開いてみてください。

（点タカ - ダイ点コム）

ここに「高台だより」を載せることを計画しています。

## 4. 衛生部会

先に、分別に出すプラスチックは『プラ』の表示のあるものだけとお伝えしました。同時に、表示があっても紙ラベルを貼ったものは分別に出さないように、とも。先日の役員会の席上、『プラ』の表示があるのに分別に出せないのは矛盾ではないか、との指摘があり、これに対して「ラベルの部分を切り取って分別に出している」との返答が何人かの方からありました。

面倒でも紙ラベルを切り取って分別に出して下さるよう、ご協力をお願いします。

## 5. その他のお知らせ

去る2月11日に大阪城ホールで行われた 日本ジュニア室内陸上競技大阪大会の、中学男子の部、走り幅跳びで4丁目の米澤宏明君（長4中3年）が、6m94の記録で優勝しました。

よくがんばりました。健闘をたたえます。

## 6. 会員の異動

入会 森田 康史さん 3-3-7 [9B] 12月1日入会